

**26. Oktober 2021**

**Eine andere Art von Diskriminierung**

Meine Kinder, die neue Art der Diskriminierung tritt weltweit verbreitet auf: Früher waren es verschiedene Arten von Diskriminierungen, die es gab. Heute fokussiert es sich hauptsächlich auf ungeimpfte Menschen, die auch gleichzeitig als Impfverweigerer und als Gefahr eingestuft und betitelt werden, da sie ja nicht den Anweisungen der Handlanger der anderen Seite folgen und „gesund“ sind. Ich freue mich, dass fast alle Meiner, Mir treuen Kinder, den Weg des Herzens gehen und demzufolge nur das tun, was für sie gut ist und auch gleichzeitig Gutes täglich in freiwilliger Weise versenden. Alles wird gut! Amen.